

Vorlage Nr. 16-O-02-0056 Az.: 02/230112/S

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 8. November 2016

Einrichtung einer Spielstraße in der Walramstraße (Höhe Georg-Buch-Haus)

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, die Walramstraße zwischen Wellritz- und Hermannstraße wöchentlich und temporär in eine Spielstraße umzuwandeln.

Begründung:

Das Georg-Buch-Haus ist Zentrum der Jugendarbeit im inneren Westend. Jugendzentrum, Arbeiterwohlfahrt, KiTa und viele verschiedene Vereine und Initiativen nutzen diese Räumlichkeiten. Die Stadt Wiesbaden veranstaltet jedes Jahr in der Ferienzeit ein Ferienprogramm, das ein Straßenfest in der Walramstraße beinhaltet. Dieses wurde auch in diesem Jahr von den Kindern aus dem Viertel sehr gut angenommen. Es zeigt die Notwendigkeit, am Georg-Buch-Haus den öffentlichen Spielraum für Kinder im inneren Westend zu erweitern. Ein erster Schritt wäre die Einrichtung einer Spielstraße in diesem Straßenabschnitt.

Beschluss Nr. 0119

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Wild Ortsvorsteher